



Pièces	5 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	MZICA6695
Prix	1 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur recherché de la Croix des Gardes, dans une résidence gardiennée avec superbe parc paysager, magnifique piscine et tennis, vaste appartement familial d'environ 180 m2 entièrement rénové offrant une vaste terrasse-jardin. Entrée, vaste living avec cuisine intégrée et équipée, belle chambre de maître avec dressing et salle de bains, trois autres chambres avec chacune une salle d'eau attenante. Belle terrasse exposée Sud et Ouest. Un grand garage et une cave.

In the sought after area of the Croix des Gardes, in a guarded residence with superb landscaped park, beautiful swimming pool and tennis, large family apartment of about 180 m2 completely renovated offering a large terrace-garden. Entrance, large living room with integrated and equipped kitchen, beautiful master bedroom with dressing room and bathroom, three other bedrooms each with an adjoining bathroom. Beautiful terrace facing south and west. A large garage and a cellar.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

